

Ibagué, 9 de marzo de 2025

Comunicado de prensa 319

Bomberos atendieron oportunamente incendio estructural en el centro de la ciudad

Al interior del lugar había material inflamable como algodón y telas.

En horas de la mañana de este domingo, se reportó un incendio estructural en la calle 16, entre carreras Cuarta y Quinta, el cual fue atendido de forma oportuna por el Cuerpo Oficial de Bomberos.

“La causas aún están en materia de investigación, pero según lo evaluado, pudo haber sido un corto circuito que generó la conflagración y dejó pérdidas totales de los elementos que se encontraban al interior del establecimiento”, indicó Jean Pineda, director de Bomberos.

Es de mencionar que en el local había material inflamable, como algodón y telas, lo que generó que se propagara se forma rápida e intensa en su interior.

Sin embargo, gracias a las unidades bomberiles que llegaron de las estaciones Centro, Sur y Norte y por su reacción inmediata, lograron que las llamas no afectaran los locales cercanos al lugar. Asimismo, se recuerdan las líneas 119 y 123 para reportar cualquier emergencia que se presente en la ciudad.